
Ich beeinspruche die geplante Änderung des Epidemiegesetzes. 

Es ist unerhört, wie der Staat versucht, den Bürger unter Kuratel zu stellen, ihn auzuschnüffeln. 

Die permanente Testerei dient ausschließlich der Statistik und Panikmache, über tatsächlich 

erkrankte Personen sagt es nichts aus. Sich über Autokraten in anderen Ländern aufregen, 

selbst um nichts besser. 

Die vorgesehene Änderung widerspricht eindeutig der österreichischen Verfassung, wie auch 

schon die frühere Variante. Was für Stümper sind hier am Werk? 

 

MfG 

 

Elisabeth Hortling 
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